

Changement au sein de l'équipe des stratégies multi-actifs de Mackenzie

Le 10 janvier 2023, Placements Mackenzie a annoncé que Todd Mattina, vice-président principal, économiste en chef et cochef de l'équipe des stratégies multi-actifs, a décidé de quitter Placements Mackenzie le 19 janvier 2023 afin de relever de nouveaux défis.

Nelson Arruda, vice-président principal et cochef de l'équipe des stratégies multi-actifs, continuera de diriger l'équipe seul et de veiller à la gestion de tous les mandats. L'équipe des stratégies multi-actifs est responsable de déterminer la répartition de l'actif des fonds équilibrés de Mackenzie. Les stratégies gérées par cette équipe sont mises en œuvre selon une approche axée sur le travail d'équipe, ce qui devrait permettre d'atténuer les répercussions du départ de tout membre de l'équipe. L'équipe Recherche sur les gestionnaires de placements continuera de surveiller les mandats de l'équipe des stratégies multi-actifs à la suite de cette annonce.

L'indice de référence, les frais, l'objectif de placement et le style de gestion du fonds demeurent inchangés, et il n'y a aucune mesure à prendre.

11 janvier 2023